

[Inicio](#) > [!Newsletter](#) > [Una ruta por la cara más desconocida de la Región de Murcia](#)



[Viajar en autocaravana y camper](#) [España](#) [Murcia](#)

## Una ruta por la cara más desconocida de la Región de Murcia

Por [Lara P. Segura](#) - 15 junio, 2019 0

Huir de las rutas turísticas, disfrutar de la tranquilidad y descubrir paisajes únicos sin aglomeraciones es posible. Hoy hacemos un recorrido por algunos de los puntos más interesantes y desconocidos de la Región de Murcia, nos empapamos de su cultura popular y sucumbimos a su exquisita gastronomía.

---

### **UNA PARADA PARA AMANTES DEL BUEN VINO**

La primera parada de esta ruta la hacemos en Jumilla, donde se celebra la fiesta de la vendimia del 9 al 18 de agosto. Durante una semana se ofrecerán un sinfín de actividades relacionadas con el vino y su cultura, mostrando todo el proceso de elaboración de los famosos vinos con D.O. Jumilla. El día grande de las fiestas será el sábado 18, cuando se celebra la Cabalgata del Vino. Una fiesta en la que se repartirán cerca de 70.000 litros de vino. Una divertida fiesta que cada año atrae a miles de participantes.



## **CHAPUZONES DE INTERIOR ALEJADOS DEL MUNDANAL RUIDO**

Continuamos hacia el sur para llegar a Calasparra donde el río Segura nos ofrece lugares habilitados para el baño. Pequeños oasis de interior en los que bajar la temperatura y disfrutar de verdes paisajes. No podemos irnos de esta localidad sin probar el famoso arroz de Calasparra, el primer arroz del mundo en conseguir la Denominación de Origen y uno de los tres únicos arroces de España. A poco más de 30 kilómetros se encuentra Mula donde podremos disfrutar de otro agradable baño en Fuente Caputa, un paraje que tiene todos los requisitos para convertirse en uno de los destinos preferidos para quienes busquen un lugar para disfrutar de la naturaleza durante el verano.



## UNA NOCHE PARA RECORDAR

Continuamos nuestra ruta hacia el sur para llegar a Aledo, donde la noche del 17 de agosto se celebra la noche en vela, una de las veladas más mágicas de todo el verano. El casco histórico de esta localidad se ilumina con más de 15.000 velas y antorchas que resaltan su belleza medieval. Durante la noche tendrá lugar una variada oferta de espectáculos culturales (música en directo, danza, poesía, narraciones...) que sorprenderán a los asistentes. No olvides comprar tu entrada previamente.



*Aledo, Murcia.*

Terminamos la ruta con buena música y energía en Molina de Segura, donde se celebrará el B-Side Festival los días 7 y 8 de septiembre. Este año tocarán entre otros Fuel Fandango, los murcianos Viva Suecia o Shinova. En los días previos al festival habrá actividades y conciertos paralelos.

¿**Dónde dormir?** Descárgate nuestra app gratuita [AutoC en Ruta](#), disponible para Android e iOS; y encuentra todas las áreas de servicio desde tu móvil. Si prefieres llevarte la guía en papel, puedes adquirirla [aquí](#).

Seguro que os ha resultado útil e interesante esta ruta, así que [¡enviadnos vuestros viajes](#) para que podamos inspirarnos, compartir y coleccionar más momentos inolvidables!

Créditos de las imágenes: Ayuntamiento de Mula, Joaquín Zamora

ETIQUETAS

enoturismo

gastronomía

Murcia

viajar en autocaravana

## DEJA TU COMENTARIO

¡Haz click aquí para registrarte y dejar tu comentario!

Conectar con:

